

淡路島旅行 (2013.08.11~13)

お盆休みを利用し、家族で淡路島に行ってきました(^o^)

1日目は、南淡路まで車を走らせまして、伊麗海水浴場に行きました。

まずは子供達と海水浴をしたり、ビーチボールをしたり、泳いだりと楽しめました。

子供達も楽しく遊べたようで、満足出来たみたいで良かったです (*^_^*)

最後にヤスで魚を突こうと海水浴場の横にあります岩場に移動！海の中を見るといろいろな魚種がいました。

最初のターゲットは大きなボラに決定です！狙いを定めて・・・あれ？・・・ヤスが当たってもウロコが固くで弾かれて何度も取れない・・・断念へ_^*;ターゲットをペラに変更！狙いを定めて・・・あ！・・・動きが早すぎる・・・むむむ・・・断念へ_^*;3度目の正直で・・・次のターゲットをカワハギに！狙いを定めて・・・おおお！・・・やつた～！！・・・カワハギを～～取ったど～～(^*)v

しかし、泳いでいる最中に何度も・・・「チクッ」・・・「チクッ」と、その時は、何か痛いな～くらいに思って泳いでいましたが、後から体を見ると蚊に噛まれたような後がたくさん・・・クラゲがいたようですね～痒くてたまりましぇ～ん(>_<)

その夜は「梅丸」さんで宿泊しました。お料理が美味しいくて有名な旅館ですので、とても楽しみにしていました♪

宿泊料金も安く、お風呂はうすしお温泉、お料理は鯛懐石で1品1品の味が最高で満足しました (^◇^) 朝食も美味しかったですよ～梅丸さん、お世話になりましたありがとうございましたm(_)_m

2日目は、洲本市の淡路島観光ホテルさんまで移動しホテル敷地内のプール＆プライベート釣り場にて遊びました！

プライベート釣り場にてAKHファミリーフィッシング大会がありました。

ここは大物を狙おうとターゲットを青物（ハマチ、ブリなど）に！が、狙うも全くアタリがありません・・・ダメかと思いきや・・・その時、アタリが！・・・青物？・・・青物にしたら引きが弱い・・・むむむ・・・魚とのやり取りを楽しみなら・・・上がって来たのは41cmの「エソ」でした。「エソ」とは、青物を釣っていると付いてくる税金のような魚です(・。・;)主には「かまぼこ」の材料として使われるようです。その後、25cmくらいのサバを追加し納竿としました。

AKHファミリーフィッシング大会の結果を楽しみにしていますと・・・やつた～！・・・大物賞を頂きました(^*)v

その夜は、淡路島観光ホテルさんで宿泊です。お風呂は洲本温泉で、広いお部屋でのんびり寛ぐ事が出来ましたし、お料理も美味しい、とても満足でした (*^_^*) このホテルは、釣り好きにはたまらないホテルですよ♪

淡路島観光ホテルさん、お世話になりましたありがとうございましたm(_)_m

今回は家族みんなが楽しめた旅行となりました。来年も行けたら、行きたいですね(^o^)/

